

澤井市長の活動アルバム（2月分）

「松原市医師会主催・市民健康講座」（2月27日）



松原市医師会主催の市民健康講座「松原市の認知症への取り組み」の開催されるにあたり、本市を代表して、挨拶をさせていただきました。松原市では、高齢者問題については早い時期から地域全体が協力・連携して、人と人とのつながりを大切にした協働による安心・安全なまちづくりを進めるセーフコミュニティの取り組みを進めてまいりました。これからも、本市の取り組みにご支援・ご協力

を賜りますよう、お願いいたします。

「交通事故をなくす運動推進本部・役員会」（2月23日）



「交通事故をなくす運動」推進本部・役員会議を開催させていただきました。本役員会議を通じて、松原市民の交通事故をなくす思いをさらに高めていただき、これからも交通事故のないまちづくりを目指してまいります。皆様のご支援・ご協力を賜りますよう、お願いいたします。

「第 5 回びわ湖カップなでしこサッカー大会・出場報告」（2 月 22 日）



第 5 回びわ湖カップなでしこサッカー大会に出場予定の、天美南小学校 6 年生の鈴木雛子さんと天美小学校 5 年生の中田和花さんが報告に来てくれました。今までの練習の成果を存分に発揮し、ぜひメダルを持って帰ってきてくださいと激励し、がんばる市民応援金を手渡しました。

「第 13 回子どもアイデアコンテスト最終審査会」（2 月 18 日）



第 13 回子どもアイデアコンテスト最終審査会に出場された、松原東小学校 4 年生の小森春輝さんが結果報告に来てくれました。結果は見事、優秀賞でした。これからも、さまざまな事にチャレンジしながら頑張って下さいと激励し、がんばる市民応援金を手渡しました。

「第1回定例記者会見」(2月18日)



平成28年第1回定例記者会見を開催いたしました。新年度の予算編成として、「さらなる子育て環境の充実」や「定住人口獲得に向けた新たな補助制度の創設」等様々な施策の説明と私の想いを述べさせていただきました。

「まなゲー池田さんの授業視察」(2月12日)



“ゲームから学ぶことの意味を考える”まなゲー池田さんの授業を三宅小学校で視察してきました。今回は、自分たちが考えたモンスターが出る漢字ゲームという内容でした。勉強とゲームがまさに一体となり、ゲームをする時の楽しさや達成感を勉強でも十分体験できていました。

「第 21 回日本管楽合唱コンテスト・結果報告」（2 月 10 日）



関西創価高等学校 3 年生の谷川智博さんと越智夏海さんが、第 21 回日本管楽合唱コンテストに出場し結果報告に来てくださいました。結果は見事、最優秀賞でした。今後も周りの人への感謝を忘れず、頑張ってくださいとお伝えし、がんばる市民応援金を手渡しました。

「災害発生時における応急対策業務に関する協定調印式」（2 月 10 日）



松原市水道工事業協同組合と災害発生時における応急対策業務に関する協定書を締結させていただきました。今回の協定により、水道施設に大きな被害が発生した場合、本市の要請に基づき、速やかに応急対策業務に協力いただければ、復旧作業も迅速に行なえ、水の確保に繋がると確信しております。今後とも、本市のまちづくりに対しまして、ご支援とご

協力をお願いいたします。

「まなゲー池田さんの授業視察」(2月9日)



“ゲームから学ぶことの意味を考える”まなゲー池田さんの授業を中央小学校で視察してきました。本日は、勉強の意味や大切さを考え、今よりもっと勉強を好きになってもらうための授業でした。何気なく毎日やっている“勉強”の意味を考えるいい体験になったと思います。今後の学びに生かしていただきたいと思います。

「バラいっぱい寄附金の贈呈」(2月8日)



セーフコミュニティを支援する会より、バラいっぱい寄附金をいただきました。いただきました寄附金は、バラの補植などに大切に使用させていただきます。松原市を代表して、お礼申し上げます。本当にありがとうございました!

「天美西防災備蓄センター運用開始式」(2月7日)



「天美西防災備蓄センター」の運用開始式を開催いたしました。今後、災害に強いまちづくりに向け、岡7丁目にある松原市防災備蓄センターでの集中備蓄体制から、本日運用を開始する天美西防災備蓄センターを含めた分散備蓄体制へと移行し、災害発生時には、救援・救護・復旧活動の拠点として運用し、より円滑で迅速な支援活動を実施してまい

ります。

「高円宮杯第27回全日本ユース(U-15)サッカー選手権大会・結果報告」(2月1日)



松原第四中学2年生の下川太陽さんが、高円宮杯第27回全日本ユース(U-15)サッカー選手権大会に出場され、見事、優勝の報告にきてくれました。怪我等には十分に留意され、今後もいい成績ができるようにがんばってくださいと激励し、がんばる市民応援金を手渡しました。

「平成 27 年度第 2 回松原市都市計画審議会」（2 月 1 日）



平成 27 年度第 2 回松原市都市計画審議会を開催させていただきました。より便利で住みよい新しいまちづくりを進めていくために、これからも審議をかさねてまいります。